

## ABSTRAK

**Muhammad Fajar AR,2018. Kerjasama Pemerintah Kota Makassar Dan Bank Negara Indonesia Dalam Pelaksanaan *Student Smart Card* Di Kota Makassar** (dibimbing oleh Musliha Karim dan Adnan Ma'ruf).

*Student Smart Card* adalah kartu layanan yang diperuntukkan untuk pelajar di kota Makassar yang berfungsi sebagai kartu identitas siswa, sebagai alat untuk melihat kehadiran siswa. Selain itu, juga berfungsi sebagai *e-money* atau uang elektronik yang dapat diisi maksimal sampai satu juta rupiah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses pelaksanaan *Student Smart Card* di kota Makassar. Jenis penelitian adalah deskriptif kualitatif dengan tipe studi kasus yang bertujuan untuk memberikan gambaran umum sebagai data yang dikumpul dari lapangan secara objektif. Teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi dengan jumlah informan sebanyak 7 orang.

Hasil penelitian kerjasama pemerintah kota Makassar dan Bank Negara Indonesia dalam pelaksanaan *Student Smart Card* di kota Makassar sudah cukup baik. Hal ini berdasarkan (a). Komitmen pada kerjasama dimana pemerintah memberikan *Student Smart Card* kepada seluruh pelajar di SMPN 6 Makassar namun juga disisi lain tetap memberikan kebebasan kepada pelajar apakah ingin menggunakannya atau tidak, (b). Kejelasan dimana kejelasan waktu yang dibutuhkan dalam pembuatan *Student Smart Card* antara satu minggu sampai dengan dua minggu namun karena pembuatannya dalam jumlah yang banyak maka jadinya bertahap, (c). Kepemimpinan yang kuat sudah berjalan dengan baik. Baik dari pengendalian maupun pengawasan yang dilakukan. Pengendalian seperti memberikan arahan kepada pihak sekolah tentang edukasi fungsi dan manfaat *Student Smart Card*. Dari pengawasan seperti riwayat transaksi pelajar bisa diketahui ini juga membuat pelajar bisa lebih hemat dan belanja seperlunya saja, (d). Perencanaan yang jelas dalam pelaksanaan *Student Smart Card* seperti untuk mendisiplinkan pelajar dalam hal penggunaan uang disisi lain juga untuk mengkampanyekan untuk lebih sering menggunakan uang non tunai, dan (e) Komunikasi yang baik dalam pelaksanaan *Student Smart Card* seperti adanya pertukaran informasi antara pelajar dan pihak sekolah.

**Kata Kunci** : *Student, Smart, Card, Student Smart Card*

